

Almansa, 12 marzo 2020

Querido guerrero/a,

Sé que no me conoces y probablemente yo a ti tampoco, pero me gustaría poder hacerlo ya que significaría de que has salido de esta y todo esto se queda en una simple historia y recuerdo que dentro de unos años contarás a familiares. Ya que estamos pasando por una situación muy difícil, escribo esta carta para darte ánimos y esperanza. Y darte mi apoyo porque vas a recuperarte y estoy segura de que toda tu familia está contigo. España está unida para que esto no vaya a más y todos desde fuera te estamos apoyando.

Cuídate mucho, y muchísimo animo que eres un campeón y que vas a salir de esta batalla.

A por todas campeón/a.

Un beso y un abrazo enorme.